

EG Geisenbrunn Planegg e.V.





Liebe Eishockey-Freunde!

Die Eislaufgemeinschaft Geisenbrunn-Planegg nimmt in der kommenden Wintersaison zum zweiten Male am Punktspielbetrieb der Landesliga teil. Die Heimspiele tragen wir im Germeringer Kunsteisstadion aus. Nachdem letztes Jahr der Spielerkreis noch sehr klein war haben wir jetzt ca. 25 Spieler. Dies bedeutet eine gesunde Konkurrenz in der Mannschaft, nur wer den nötigen Ehrgeiz besitzt wird für alle Spiele einen Stammplatz haben. Unsere jungen Trainer, die nach Jahren der Jugendarbeit in Germering bei uns durch die Betreuung der Seniorenmannschaft eine interessante Aufgabe in ihrem Werdegang als Trainer übernommen haben, lassen

beim Training schon merkliche Fortschritte erkennen, da noch dazu die Beteiligung an den Übungsstunden sehr zahlreich ist. Es ist gewiß für uns ein Vorteil von zwei aufeinander abgestimmten Übungsleitern ein abwechslungsreiches Training auferlegt zu bekommen. Hier erwarte ich von der Mannschaft und den Trainern in der neuen Saison doch einige Punkte.

Sie, liebe Leser, Mitglieder und Gönner könnten den Verein und die Mannschaft sehr unterstützen wenn wir Sie als Zuschauer gewinnen würden. Für Sie bedeutet ein Spiel etwas Bewegung und frische Luft, für die Spieler wirkt es anspornend nicht vor leeren Rängen spielen zu müssen. Hier sehen Sie reinen Amateursport. Von der Ausrüstung über Schläger und einem zusätzlichen Spielerbeitrag finanzieren sich unsere Aktiven vieles selbst, sogar Benzin und anfallende Reparaturen durch Fahrten bei Eis und Schnee.

Der Verein kann neben einigen Feierlichkeiten lediglich den Spielbetrieb garantieren, dabei verbleibt uns nur eine Stunde nach 22.00 Uhr zum Training - viel zu wenig und zu spät um von den Trainern mehr erwarten zu können.

Der Kontakt, der im Sommer beim großen Saufest zwischen Aktiven und Passiven zustande kommt, sollte im Winter weiter vertieft werden - durch Ihren Besuch bei den Spielen, dies ist mein großer Wunsch an Sie.

In der Hoffnung Sie sonntags bei der Punktspielzeit 19.30 Uhr als Zuschauer begrüßen zu dürfen

Jürgen Horcke (1.) Vorstand

Chronik

Geschichte der Eislaufgemeinschaft Geisenbrunn Planegg e.V.

Im Jahre 1973 trafen sich Eishockeybegeisterte Jugendliche aus Geisenbrunn und Planegg im Eisstadion in Fürstenfeldbruck, um dort die Vorzüge des Kunsteises gegenüber Weihern und Natureis wahrzunehmen.

1976 schloß man sich dann unter dem Namen "Eislaufgemeinschaft Geisenbrunn-Planegg" zu einem Verein zusammen. Damals hatte die Gemeinschaft 37 Mitglieder.

Mit der Saison 1977/78 ging leider auch die Zeit in Fürstenfeldbruck zu Ende. In den Jahren 1978 bis 1982 konnte der Verein nur noch in Landsberg spielen und trainieren. Die weiten Fahrten im Winter zu manchmal mitternächtlichen Stunden waren eine schwere Belastungsprobe für den Verein.

Glücklicherweise führten dann 1982 die Bemühungen um ein Eisstadion in der Nähe zum Erfolg. Ab Oktober 82 konnte der Verein in der Nachbargemeinde Germering Eishockey spielen!

Damit kam auch der sportliche Erfolg, und die Eislaufgemeinschaft nahm in der zurückliegenden Saison 83/84 zum ersten Mal an der Punktrunde in der Landesliga teil. Dies ist die vorläufig letzte Station in der Geschichte der Eislaufgemeinschaft Geisenbrunn Planegg, die inzwischen auf etwa 90 Mitglieder angewachsen ist.

Franz Bauer, Schriftführer





BAUUNTERNEHMUNG

Gottlieb Gum GmbH & Co · Bauunternehmung KG Mathildenstr. 4 · 8033 Planegg · Fernruf (089) 8598487

Gespräch mit den Trainern.



Sebastian Riepertinger, geb. 20. 5. 48



Alfred Riepertinger, geb. 15. 1. 55

In der vergangenen Saison, hat die EG Geisenbrunn-Planegg mit dem Einstieg in die Eishockey-Landesliga, den Grundstock für einen positiven Mannschaftsaufbau gelegt. Wer das Eishockey-Team der EG Geisenbrunn-Planegg in den Spielen der Eishockey-Saison 83/84 beobachtet hat konnte feststellen, daß man in einigen der Spiele nur noch mangels Erfahrung nicht zum Erfolg kam. Für die kommende Saison 84/85 konnten wir den bereits vorhandenen Spielerkader durch gute Neuzugänge erweitern. Hierbei erfreut uns die Tatsache, daß die Mannschaft größtenteils aus Spielern des Landkreises verstärkt wurde.

Wir als Trainer, versuchten die Mannschaft an Hand der Möglichkeiten des Vereins seit August optimal vorzubereiten. Die Vorbereitung beinhaltete ein regelmäßiges Trocken- und Eistraining. Dazu kamen 8 Vorbereitungsspiele, die für eine Landesligamannschaft ein gewisses Novum darstellen dürften. Als Höhepunkt der Vorbereitungsspiele ist mit Sicherheit ein Turnier in Landshut zu sehen, bei dem ein hervorragender 2. Platz belegt wurde. Im Endspiel wurden sogar die ersten internationalen Erfahrungen gegen das tschechische Klasseteam von Mototechna Pilsen gesammelt.

Die Ergebnisse der Vorbereitungsspiele für die Saison 84/85 lassen bereits eine wesentlich verbesserte Mannschaft erkennen. Den Abschluß der Vorbereitungsperiode stellte das 3tägige Trainingslager Ende Oktober im Bundesleistungs-Zentrum Füssen dar. Damit, so meinen wir, müßte die Grundlage für ein besseres Abschneiden in der kommenden Eishockey-Saison gegeben sein.

Spielerportrait

Spielerportrait



Heigl Herbert



Stauber Martin



Fiedler Manfred



Platzer Oliver



Bauer Christian



Küller Joseph



Pohl Christian

RENAULI

Renault 18 Combi 4x4.

Matsch, Schrum und Gletteis. Wasserfilm auf der Autobahn – einfach Zeuntzantrieb einkuppeln. Schr zeigt der Altradantrieb des Renault 18 Combi 4x 4

Gute Fahrt

durch alle Wetter.



Seibert Heinz



Froschmaier Klaus



Maurer Thomas

Autohaus Knut Heinrichs Renault-Service

Talhofstraße 26 · 8031 Gilching Telefon 08105/23837 Ohne Blumen fehlt Dir was!

Blumen - Schierer - Luthardt

BRÄUHAUSSTRASSE 6 · PLANEGG

GARTENBAUBETRIEB: PASINGER STR. 56 · TEL. 8599470

Spielerportrait



Traudisch Harry

Fink

Wolfgang



Bauer Franz (Kapitän)



Josifko Lubos



Kellermann Peter



Müller Werner

huber

Ihr Partner für Wasser·Kanal·Gas

Weßlinger Straße 16 8031 GILCHING Telefon 081 05/82 91

Spielerportrait



Stadler Roland Torwart



Uwe Schumann



Albert Jung Torwart



Küller Wolfgang



Fiedler Werner

BÜROBEDARF und SCHREIBWAREN

M. MARTINEZ

Römerstr. 54 · 8031 Gilching · Tel. 08105/8361

Spielergebnisse

Spielergebnisse der 1. Saison, Landesliga Gruppe 3 83/84

EGGP	1	ERSC Ottobrunn	3:8
EV Germering		EGGP	14:1
ECT Höhenkirchen	:	EGGP.	5:0
EGGP		EHC Bad Aibling	2:11
EGGP	:	TuS Geretsried 1 b	2:17
Tus Geretsried 1 b	:	EGGP	13:0
EGGP		EC Schwaig	6:9
TC 1860 Rosenheim	:	EGGP	12:3
EGGP	:	ESC Holzkirchen	2:3
EGGP	:	EV Germering	2:19
EHC Bad Aibling		EGGP	5:2
EGGP	:	TSV Schliersee	4:8
TSV Schliersee		EGGP	3:2
EC Schwaig	:	EGGP	6:2
EGGP	:	TC 1860 Rosenheim	1:10
ERSC Ottobrunn	:	EGGP	3:1
EGGP		ETC Höhenkirchen	3:4
ESC Holzkirchen	:	EGGP	13:1

Das Hebel Bausystem für wohngesunde Keller.

Die hervorragenden Eigenschaften des Hebel Baustoffes sorgen dafür, daß auch im Keller ein ebenso gesundes und ausgeglichenes Raumklima herrscht wie im ganzen Haus. Hohe Wärmedämmung, Wärmespeicherung und sicherer Brandschutz sind weitere Vorteile. Dazu kommt die rationelle und schnelle Verarbeitung.





Hebel Emmering GmbH & Co.

Postfach 10 · 8080 Emmering/Fürstenfeldbruck · Tel. 08141/98-1

Rückblick

Im Jahr 1982 konnten wir neben einer Herrenmannschaft auch eine Dameneishockeymannschaft aufbieten.

Am Faschingssonntag, dem 21. Februar 1982, fand das erste Spiel im Eisstadion Fürstenfeldbruck gegen eine dortige Mannschaft statt, welches mit 1:3 Toren verloren wurde. Das Rückspiel erfolgte dann am 20. März 1982 in Landsberg bei dem unserer Mannschaft eine Revanche in Höhe von einem 3:0 gelang.





Fritz Heisig

Baggerbetrieb -Kanalbau -

8031 Gilching · Am Erdäpfelgarten 7 Telefon 081 05/9383